

Cuba fait une bonne moisson de médailles aux 3e Jeux latino-américains handisport



La Havane, 28 avril, (RHC).- Cuba a fait une très bonne moisson de médailles aux 3e Jeux Latino-américains pour les élèves de l'enseignement spécialisé. Cela, malgré le nombre réduit de sa délégation. En effet, la délégation cubaine avec à peine 6 sportifs a décroché 4 médailles d'or, une d'argent et deux de bronze.

Les jeunes cubains ont remporté les 200 mètres, messieurs et dames et les 4 fois 100 mètres.

La quatrième médaille d'or est allée au cou de Susana Ibañez, spécialiste en tennis de table.

En natation, la jeune Lizandra Utria a décroché la médaille d'argent et la médaille de bronze, aux 50 mètres nage libre et dos crawlé respectivement.

Quelque 800 sportifs de 21 pays de la région ont pris part aux compétitions des 9 disciplines inscrites au programme.

Parallèlement aux compétitions, s'est déroulé le forum international «Le sport pour le développement». A l'ouverture de la rencontre, le président panaméen, Juan Carlos Varela, a signé une déclaration qui cherche à destiner les ressources nécessaires pour protéger les droits des handicapés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128400-cuba-fait-une-bonne-moisson-de-medailles-aux-3e-jeux-latino-americaains-handisport>



Radio Habana Cuba